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Top 2 Einwohnerfragestunde

Ein Anwohner informiert darüber, dass ein Baum direkt auf der Grundstücksgrenze 
steht. Die Grenze trennt sein Grundstück von dem der Gemeinde. Er hatte bereits 
eine Beratung vor Ort bzgl. der Einschätzung der Fällung und beantragt nun die 
Zustimmung (Fällgenehmigung) der Gemeinde.
Das Amt Neverin (Frau Kamzol) wird gebeten, dies zu bearbeiten (evtl. mit einer 
Vorortbesichtigung). Die Kontaktdaten liegen der Protokollantin vor.

Herr Osterburg trägt der Gemeinde die Bedenken der Einwohner Warlins zum 
Aufstellungsbeschluss der Speedwaysportanlage in Warlin vor. Er zeigt auf, dass die 
Mehrheit der Einwohner des Ortes Warlin gegen diese Anlage ist, unter anderem 
wegen der Entfernung von lediglich 800 m Luftlinie. Außerdem äußert er 
naturschutzrechtliche Bedenken und er verwies auf die bereits bestehende 
Motocross-Anlage, deren Lärmbelästigung er derzeit bereits ausgesetzt ist.
Ein anderer Bürger hat Bedenken wegen der Bezeichnung/ Beschreibung 
„Rennstrecke für Kraftfahrzeuge“, dass dort nicht wie angepriesen nur Motorräder 
sondern auch Autos etc. fahren.
Herr Schult wies die Bürger darauf hin, dass sie all ihre Bedenken während des 
Verfahrens an offiizieller Stelle einreichen können, sollte die Gemeinde die heutigen 
Beschlüsse fassen.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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